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ATA DE REUNIÃO

Data: 18.05.2023

Local: Telepresencial

Presenças: Desembargador Fabiano Holz Beserra, (Coordenador);

Juíza Eliane Covolo Melgarejo, Coordenadora Acadêmica da Escola Judicial;

Servidora Rejane Carvalho Donis, Diretora-Geral;

Servidor Adolfo Marques Pereira, Secretário-Geral da Presidência;

Servidor André Farias, Diretor da Secretaria de Tecnologia da Informação e

Comunicações.

Convidados: Servidora Janina Alves Fagundes, lotada na Assessoria de Otimização de

Processos;

Servidora Fernanda de Oliveira Saccaro, lotada no Laboratório de Inovação.

Secretário: Lucas Gabriel de Andrade Correa

Horário: 14h

Pauta: 1) Véritas;

2) Meta 9 do CNJ;

3) Laboratório de Inovação.

______________________________________________________________________

Aos dezoito dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, às 14h00, ocorreu reunião do

Subcomitê de Inovação, contando com as presenças acima nominadas. A reunião foi conduzida

pelo Coordenador do Subcomitê, Desembargador Fabiano Holz Beserra, conforme registro que

segue: Des. Fabiano informou que o quórum não foi atingido para a realização da reunião

ordinária, de acordo com o art. 9º da Portaria nº 4.795/2022, mas que se fará da oportunidade

para atualização de assuntos inerentes ao subcomitê. 1) Véritas: André Farias informou que o

acesso concedido para alguns magistrados do TRT 4 testarem a plataforma será desativado

hoje, porém, ressaltou que a razão é a entrada em modo de produção da nova versão da

solução, que possibilitará o acesso direto para uso dos tribunais. Destacou que o TRT 12 pede

que seja indicado um nome da área negocial, dentro do TRT 4, para se iniciar as tratativas,

disponibilizar orientações de uso e etc., para então se liberar o acesso para uso pleno pelo TRT

4. André Farias sugeriu a realização de uma reunião entre a área de negócios do TRT 12
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responsável pela solução e o subcomitê. O subcomitê acolheu a sugestão. Após confirmação

de disponibilidade por parte do TRT 12, a reunião ficou agendada para 26.05 às 11h. Des.

Fabiano solicitou que a próxima reunião seja marcada em um horário que permita a participação

do Juiz Marcelo Caon. Des. Fabiano considerou propor futuramente a formação de um núcleo

para tratamento das provas digitais. Juíza Eliane apoiou a ideia. Referiu que há vontade dos

magistrados no uso de provas digitais, porém, acaba sendo limitado pelo alto número de

demandas, diversidade de sistemas, prazos e etc. Concluiu opinando que a formação de um

núcleo poderia agilizar o uso de provas digitais, quando demandado. 2) Meta 9 do CNJ:

Fernanda informou que o projeto “Sem Fronteiras: unificar e compartilhar com as ferramentas

PANGEA”, aprovado pelo subcomitê para atender os requisitos da meta 9, foi inscrito no portal

Renovajud do CNJ. 3) Laboratório de Inovação: Rejane informou que a servidora Fernanda

Saccaro foi lotada no Laboratório de Inovação. Sugeriu, considerando a lotação referida, a

inclusão da servidora Fernanda na composição do subcomitê. A sugestão foi acolhida pelo

subcomitê e será submetida à Presidência. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a

reunião às 14h40, e eu, Lucas Gabriel de Andrade Correa, secretário, redigi e li os termos da ata

aos presentes, que a validaram eletronicamente.

https://renovajud.cnj.jus.br/conteudo-publico?iniciativa=440

